

18.01.2017 - 16:40 Uhr

Media Service: Kieser Training expandiert nach China

Zürich (ots) -

Das Schweizer Krafttraining-Unternehmen Kieser Training will nach China expandieren. Das schreibt die «Handelszeitung» in ihrer aktuellen Ausgabe. «In Peking wird im zweiten Quartal 2017 das erste Kieser-Studio eröffnet», sagt ein Sprecher der Firma Kieser.

Kieser Training betreibt aktuell 138 Trainingsstudios in der Schweiz, in Deutschland, Österreich, Luxemburg und Australien. Dieser Tage wurde bekannt, dass das Unternehmerpaar Werner und Gabriela Kieser seine Firma an ihren Geschäftsführer Michael Antonopoulos und Verwaltungsrat Nils Planzer verkauft.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 043 444 57 77

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100798067 abgerufen werden.